



## Santiago Creel da por muerta la reforma al Tribunal Electoral

Con el rechazo del PAN se tambalea la reforma que pretende limitar las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, mientras Movimiento Ciudadano y el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, la dan por muerta. En un pronunciamiento, la dirigencia nacional y la fracción parlamentaria de Acción Nacional fueron tajantes al señalar que no acompañarán la iniciativa y propusieron retomar la discusión hasta pasados los comicios federales de 2024. Creel afirmó: "La reforma al Tribunal Electoral no pasó. Finalmente prosperó la razón, nuevamente se demuestra que el diálogo democrático entre los legisladores fortalece al país".

<https://drive.google.com/file/d/1nRrPaGdEkiCe8CTDhnwU9TJ3l8BDISq6/view>